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本日の例会 （９月１２日 第１１回）千歳セントラルロータリークラブ創立２０周年記念式典  担当：三役 

～ホテル日航千歳～ 

千歳ロータリークラブ会報 
２０１０年９月１２日 

第１０号 （通算２０２２号） 

佐々木会長テーマ 

“心ひとつに” 

会 長 佐々木 金治郎   副会長 大西 信也   幹 事 佐藤 晴一 

会長エレクト 今村 靜男   会 計 酒井 宏  

第2510地区ガバナー 佐々木 正丞 第７グループ・ガバナー補佐 古川 大之  

～ ９月は新世代のための月間 ～ 

２０１０年～２０１１年度 

第１０回（通算２１２９回）例会報告 
 

日時：２０１０年９月４日５：３０～６：３０ 

場所：千歳神社境内 

プログラム：早朝例会（千歳神社例大祭後の清掃） 

担当：社会奉仕委員会 

司会 ：ＳＡＡ・プログラム副委員長 宮本 伸司 

社会奉仕副委員長 榊原 潤 

 

 今日は、ロータリークラブの皆さ

ま、ローターアクトの皆さま、ベルコ

の皆さま、ご参加ありがとうございま

す。昨年までは、ローターアクト主

催、ロータリー共催という形でやって

おりましたが、今年から移動例会とい

うことで、千歳ロータリークラブが皆

さんと共催でということになりまし

た。参加人数をみると、ベルコさんの社員の方が全員

ということで、ロータリークラブの会員より迫力を感

じているところでございます。 

 本日は、皆さんにゴミを拾っていただきまして、６

時１５分まで行いたいと思います。それでは、よろし

くお願いいたします。 

 

 

佐々木会長の挨拶を聞く会員の皆さん 

会長挨拶 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

（移動例会ですので、ロータリーソング、四つのテス

ト、友情の握手タイムは割愛します） 

 

 

 

会長 佐々木 金治郎 

 

 千歳ロータリークラブのみなさん、

ローターアクトのみなさん、そしてベ

ルコのみなさん、朝早くからご苦労様

です。今日は、昨日と違い素晴らしい

天気になりました。私は、支笏湖から

来ているのですが、千歳に来る時、朝

焼けがすごくきれいでした。今日は、

本当にすがすがしい秋空になったと思

います。 

 今日は、千歳ロータリークラブは社会奉仕委員会の

担当委員会で移動早朝例会になっております。昨日ま

でのお祭りの会場ですので、結構ゴミが落ちていると

思います。どうか、朝早くでございますが、一生懸命

清掃活動にご協力くださいますよう、よろしくお願い

します。 

 

 

 

 

神社境内の清掃 
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これから清掃を始めます！ 

 

 

みんなでゴミを拾っています 

 

 

 

ベルコさんからも多くの方が参加しました 

 

 

 

 

小さいゴミも見逃しません 

 

ゴミを探す菅原会員 

 

 

たくさんのゴミを拾いました 
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ゴミを拾い終わって戻ります 

 

 

千歳ローターアクトクラブ 石黒 会長 

 

 今日は本当にありがとうございまし

た。朝から体を動かして掃除をするの

は気持ちがいいなと思いました。楽し

い祭りの後には、このような清掃を行

いきれいにして、また来年のお祭りを

楽しく迎えたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

（尾崎伊智朗会員撮影） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月２６日の通常例会終了後、引き続き例会場で第

８回理事会を開きました。審議事項は 

 

１. １０月１７日の地区大会について  

２. １０月９日のローターアクトクラブ地区協議会に

ついて  

３. ピンクリボン運動（乳がん撲滅運動）チャリ

ティーゴルフ大会について  

４. 新入会員について  

 

でした。審議の結果は 

 

１. 大会出席者は２２名前後と見込まれ、札幌の会場

に直接向かう会員もいることから、千歳―札幌の

移動手段はＪＲを使うことを含めて検討する。  

２. 千歳ローターアクトクラブから地区の会長を輩出

しており、千歳開催ということも勘案して三役と

会長エレクト、社会奉仕委員長らが登録する。  

３. 千歳ＲＣが市内のセントラルＲＣ、千歳ＬＣ、千

歳中央ＬＣ、千歳ＪＣ、千歳プロバスクラブ、国

際ソロプチミスト千歳に呼び掛けて開催すること

とし、１０月８日ちとせインターゴルフクラブで

午前９時スタート。表彰式・懇親会を同午後２時

からレストランインターで開催する。ゴルフ、懇

親会のいずれも参加費の一部からチャリティーと

するほか、ゴルフのプレーや懇親会でもさらなる

チャリティーを受ける。集まった善意は、ゴルフ

大会にも参加するピンクリボンｉｎＳＡＰＰＯＲ

Ｏ実行委員会の大村東生実行委員長に、懇親会の

席上で寄贈する。なお詳細を各関係方面と調整の

上で、改めて会員に知らせる。  

４. 推薦されている人物について、入会へ向けた手続

きを進める  

 

ということになりました。９月のプログラムについて

は、 

 

第８回理事会を開催 

記念撮影 
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４日（土）  早朝例会「千歳神社例大祭後の清掃」    

      （２日の振替、担当：社会奉仕委員会） 

１２日（日） 千歳セントラルＲＣ創立２０周年 

       （９日振替、担当：三役） 

１６日（木） 夜間通常例会「ガバナー公式訪問」 

       （担当：ＳＡＡ・プログラム委員会） 

２３日（木） 休会〈アクト例会日〉 

３０日（木） 通常例会 

       （担当：ロータリー情報委員会） 

       《理事会》 

 

となっています。また、１０月７日の通常例会（担

当：職業奉仕委員会）は、環境省の支笏湖自然保護

官、柳谷牧子さんによるゲスト卓話となる予定です。 

 

（国際奉仕委員長 大澤 雅松） 

 

 

 

大澤 雅松 会員 

 

 皆様のお手元に会報と一緒に「千

歳民報をご紹介ください。ありがと

うキャンペーン第２弾」という紙が

入っていたと思います。第１弾が欽

ちゃん野球のチケットを格安でお分

けしますというのを行ったのです

が、既存の購読者からたくさんご購

入いただきありがとうございまし

た。ただ、新規購読者のご紹介というのが全く実績が

出ませんで、千歳民報の部数が増えずに推移していま

す。この野菜のプレゼントというのが、評判が良かっ

たものですから、今回はこれだけに絞りまして、紹介

して下さった方、紹介されて購読を申し込んで下さっ

た方に、地元千歳産のとれたて野菜１０００円分をプ

レゼントします。農家の現場での１０００円分ですの

で、非常にたくさんの量であり、もらった方は大喜び

しております。是非この際、「情報の地産地消」を掲

げる千歳民報のご購読者を増やしていただいて、地元

の野菜を千産千消で食べていただいて、健康な体と健

全な地域社会づくりに役立てていただきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席率 

今 回：６３．１％（８月２６日＝３６／５７、実数） 

確 定：５９．６％（８月 ５日＝３４／５７、 

               うちメーキャップ ０名） 

スケジュール 

（９月のプログラム） 

 ４日 （土） 早朝例会 千歳神社例大祭後の清掃 

（２日振替） 担当：社会奉仕委員会 

１２日 （日） 千歳セントラルＲＣ創立２０周年 

（９日振替）     担当：三役 

１６日 （木） 夜間通常例会  ガバナー公式訪問 
   担当：ＳＡＡ・プログラム委員会   

２３日 （木） 休会 

３０日 （木） 通常例会  

   担当：ロータリー情報委員会 

《理事会》 

（ローターアクト例会） 

 ４日 （土） 早朝例会 千歳神社例大祭後の清掃 

２３日 （木） 定例会 

（プロバスクラブ例会） 

１４日 （火） 例会 １８：３０～ リアン 

 

酒井 宏 会員 

 

 実は、藤本会員が来て説明する予定

でありましてたが、所用がありまして

帰られましたので、代わりに私からご

案内申し上げます。机の上に「草ばん

馬」のチラシが上がっています。藤本

会員はかねてから、千歳における地域

活性化として何をすべきかを考えてい

て、その中でご自分の土地でばん馬をやろうというこ

とで、雪が解けてからずっと作業をやられ、２００ｍ

のコースを作られたそうです。北海道では、旭川、岩

見沢、北見、帯広でばんえい競馬をやっていたのです

が、２００７年からは帯広１か所だけになり、人の年

齢でいえば５６歳くらいの馬が頑張っているそうで

す。そういうこともあり、ばん馬に力を入れたいとい

うことで、９月５日の日曜日１０時からフジパークゴ

ルフ場で開催されます。今回は、賭け事はないのです

が、ばん馬の迫力ある競争が楽しんでもらえると本人

も申しておりましたので、多くの方のご参加をお願い

したいと思います。 

 

企業PR 


